
Société de parents (SP)
Réunion du mardi 6 décembre 2022

Début de la réunion : 20h22

Liste des personnes présentes
Hélène Lemieux, Nathalie Viens, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Stéphanie Bourgault-Dallaire, Luc
Dupont, Hassan Safouhi, Jean-Daniel Tremblay, Ibrahima Camera, Nicole Van Dijk, Steve Daigle, Kristin Berg,
Patrycja Twardecka, Abdel Fateh Mertani, Mathieu Martin-LeBlanc, Ijab Khanafer, Abdel Fateh Mertani, Andréa
Frouin.

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone
Andrée ouvre la réunion. Demande s’il y a des ajouts. Mme Nathalie ajoute deux points. Andrée un.

2. Adoption de l’ordre du jour
Andrée propose l’ordre du jour. Tout le monde en faveur.

3. Adoption du procès-verbal
Andrée propose. Andrée appuie. Tous en faveur.

4. Présidence de la société de parents

4. Mot de la présidente

5. Rapport du trésorier
Luc fait un suivi sur les comptes courants. Il y a eu un dépôt pour les dîners chauds, la soirée cinéma, etc.
Au niveau du casino, on a toujours 83K dans le compte casino.
Il demande si des montants seront ajoutés pour Purdy’s.
On a reçu les fonds du francothon de 747$. En général on donne 5000$. Mme Nathalie mentionne que le 747$
n’est pas beaucoup parce qu’on n’a pas fait beaucoup de publicité. Elle propose de booster ça avec de la
publicité et attendre de voir les résultats. Andrée demande si on peut faire deux dépôts, un de 2500$
maintenant ou un dépôt plus tard de 2500$. Luc va vérifier si ça a déjà été voté. Andréa se porte volontaire
pour faire des cartes de remerciements.

6. Affaires courantes
7.1 Retour sur Purdy’s

Kristin mentionne que le total des ventes est de 4867$ pour un profit de 1269.71$. Il n’y avait pas beaucoup de
personnes qui ont acheté, c’était seulement quelques personnes qui ont acheté. Il y avait très peu de
commandes.

7.2 Retour sur la soirée cinéma
Andrée mentionne que ça n’a pas été très populaire et qu’elle a eu beaucoup de commentaires de parents qui
ne savaient pas. Elle suggère lors des activités de mettre un papier dans l’agenda. Elle suggère aussi de mettre
l’affiche devant l’école à jour. Andréa mentionne que certains des agendas ont été remplacés par des agendas
électroniques. Elle a aussi eu des commentaires comme quoi le froid et le risque d’attraper quelque chose
étaient les principales raisons. Mais Nicole, comme Andrée, dit que plein de parents ne le savaient pas. Andrée
mentionne aussi qu’une famille a laissé 4 enfants.

7.3 Repas chauds
La présentation du succès des repas chauds a été faite, avec de grands nombre qui ont forcé à acheter plus
de plateau et d’ustensiles. Patrycja mentionne que le succès des repas chauds peut venir de la méthode de
livraison, et c’était en format papier. Mais bientôt il n’y aura plus d’agenda. Cette année est l’année hybride.
Kristin demande s’il y a un moyen de changer le système pour qu’on n’ait pas besoin de télécharger quand
c’est envoyé en courriel.



7.4 Cartes cadeaux familles pour le temps des fêtes
Andrée amène le sujet des cartes cadeaux à des familles dans le besoin. Andrée demande si un nombre de
10 familles est un nombre approprié cette année. Mme Nathalie mentionne que ce n’est pas facile de juger
quelles familles sont dans le besoin. Elle a demandé l’aide de M. Gyslain (de la FRAP) pour sélectionner les
familles. Elle demande si elle peut avoir une liste de familles dans une semaine.

7.5 Desserts d’hiver
Andréa demande à Mme Nathalie ce qu’il faut faire pour l’organisation. Andrée a envoyé un formulaire pour
demander aux parents pour voir qui voulait participer. Andréa a trouvé le formulaire. Mme Nathalie va le faire
circuler. Il faut trouver une façon de gérer les desserts qui vont arriver durant la journée. Il faudra des
bénévoles sur le formulaire. Mme Nathalie va corriger et vérifier le formulaire avant l’envoi demain ou jeudi.

7.1 Photos
Andrée mentionne que l’an dernier elle n’était pas pour changer de compagnie de photos mais cette ?.

7.1 25 ans
Il est discuté les temps pour avoir les chandails. Luc demande si on veut en couleur ou pas, est-ce qu’on
ajoute autre chose, est-ce qu’on essaie d’avoir une commandite, etc. Mme Stéphanie propose qu’on aurait un
dans le dos en gros et un petit sur l’épaule ou devant. Une élève a pris la silhouette du Grizzly et a intégré un
25. Et l’autre c’était en noir et blanc avec des écritures étirées. Andrée propose qu’on en discute à la prochaine
réunion, alors qu’on pourra voir les logos.

7.1 Roulez en français
Mme Nathalie mentionne qu’ils ont commandé les vélos, et ils ont dû refaire la commande parce qu’elle avait
été annulée. Il y a des délais de livraisons. Mais c’est fait. Ils ont eu un 5% additionnel de rabais, en plus du
rabais en ligne.

7.1 Ordre des réunions
Andrée demande si on pourrait changer l’ordre des réunions chaque mois, alterner de commencer par la
société de parents et le conseil. Patrycja approuve.

7. Fermeture de l’assemblée à 21h02
Andrée propose la fermeture. Nicole appuie. Tous en accord.

Prochaine réunion mardi le 10 janvier à 18h30, en virtuel.


